

Was geschieht hier am Stadlbauer Platz?



Hier entsteht auf einem Teil der Fläche eine Wildblumenwiese. Um dafür optimale Bedingungen zu bieten, wurde der Boden aufbereitet und mit Sand abgemagert. Im Kontrast dazu bleibt im vorderen Teil die Rasenfläche mit Blumenampel als optisches Highlight bestehen.

Unsere frisch angelegte Wildblumenwiese bietet bereits den ersten Insekten ein Buffet. Da ein Teil der ausgesäten Wildblumen erst im zweiten Jahr blüht, wird sich das Bild noch stark verändern.

Die Wetterkapriolen mit Starkregen haben zwar leider einen Teil des Samens verschwemmt, dafür dürfte die Flut einen Überraschungsgast mitgebracht haben: Ein Gartenkürbis wächst und gedeiht im Wildblumeneck. Die Natur bietet immer wieder Grund zum Staunen.



Was können BürgerInnen zum Gelingen des Vorhabens beitragen?

- Die gekennzeichneten Flächen bitte nicht betreten oder als Hundeklo benutzen.
- Geduld. Eine Blumenwiese braucht Zeit, um sich zu entwickeln.
- Toleranz bezüglich des Erscheinungsbildes. Wildblumenwiesen werden nur im Frühsommer und im Herbst gemäht. Das sieht weniger ordentlich aus als Rasen – aber dafür blühen sie von März bis November!

